

Célébré au Salvador

"Saint Josémaria ne se rendit jamais au Salvador mais il survola le 'Petit Poucet des Amériques' le 13 et le 23 février 1975. Il a laissé une trace indélébile dans notre pays".

12/01/2012

"Saint Josémaria ne se rendit jamais au Salvador mais il survola le *Petit Poucet des Amériques* le 13 et le 23 février 1975. Il a laissé une trace indélébile dans notre pays".

Dans le cadre de la célébration du 110 anniversaire de la naissance du fondateur de l'Opus Dei, jeudi 5 janvier, en soirée, l'abbé Francis Wurmser, vicaire de l'Opus Dei en Amérique Centrale, présenta la vie, le message et la trace de saint Josémaria au colloque « La trace de saint Josémaria en Amérique Centrale et au Salvador », qui eut lieu dans un hôtel de la capitale.

Si saint Josémaria souhaita que l'Œuvre commence à travailler au Salvador ce fut pour répandre le message que Dieu lui avait révélé en 1928 : « On peut trouver Dieu dans la vie ordinaire : au travail de tous les jours, dans sa famille, avec ses amis, à tout moment, dans toutes les circonstances de la vie ».

Source: quotidien La Prensa gráfica (El Salvador)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/celebre-au-
salvador/](https://opusdei.org/fr-ci/article/celebre-au-salvador/) (20/01/2026)